



El viceconsejero de Cultura, Turismo y Deportes, Álvaro Ballarín, ha asistido hoy a la Gala de entrega de estos galardones

La Comunidad de Madrid apoya el deporte femenino en los Premios As 2018

- El Gobierno fomenta la participación de la mujer en el deporte con ayudas y programas, entre otras medidas

10 de diciembre de 2018.- La Comunidad de Madrid viene realizando una apuesta firme en el fomento del deporte femenino, trabajando para incrementar las cifras deportivas femeninas y para que todas las madrileñas puedan practicar deporte en plena igualdad y libertad. Así lo ha explicado hoy el viceconsejero de Cultura, Turismo y Deportes, Álvaro Ballarín, en la ceremonia de entrega de los Premios As del Deporte 2018, que este año han querido premiar exclusivamente al deporte femenino.

Y, en esta línea, esta edición ha estado protagonizada por un mito del deporte mundial: la exgimnasta Larisa Latynina, la deportista con más medallas olímpicas de la historia (obtuvo 18). Latynina ha sido galardonada con el Premio Leyenda. También ha habido una distinción especial, el Premio Trayectoria, para Edurne Pasabán, la primera montañera que coronó los 14 ochomiles.

Otros de los Premios han correspondido a Carolina Marín (bádminton); Ana Carrasco (motociclismo); Lydia Valentín (halterofilia); Joana Pastrana (boxeo); Gisela Pulido (kitesurf); Sandra Sánchez (karate); la selección de baloncesto y el Atlético de Madrid de fútbol. El Premio Promesa ha sido para María Vicente (atletismo), la venezolana Yulimar Rojas se ha alzado con el Premio As América, y la marroquí Rababe Arafi, con el Premio As Arabia.

Durante su intervención, el viceconsejero Ballarín ha señalado que la Comunidad de Madrid apoya especialmente el deporte femenino a través de programas y acciones dirigidas a fomentar “el deporte en igualdad”, adoptando medidas para mejorar las infraestructuras e incrementando las ayudas para el fomento del deporte, tanto en edad escolar como en alta competición. Además, el Gobierno regional apoya a federaciones, entidades y clubes a través de la cesión de instalaciones y la concesión de subvenciones, entre otras acciones.

MADRID REGIÓN ACTIVA

Por otro lado, el Álvaro Ballarín ha destacado el programa Madrid Región Activa, una iniciativa que busca desarrollar, en colaboración con las entidades locales, proyectos dirigidos a fomentar el ejercicio físico entre toda la población. En este sentido, las últimas cifras apuntan a que dentro de este programa la



participación femenina ha sido superior a la masculina, siendo un 63,97 % del total.

Las madrileñas han sido mayoría, principalmente, en los proyectos de Puntos Activos, y también en las actividades relacionadas con el senderismo y en actividad física no competitiva.

Madrid Región Activa es un proyecto vivo y abierto, que nace con el objetivo de abordar la problemática del sedentarismo en todas sus facetas. El programa cuenta con cinco pilares básicos: desarrollo de programas de intervención directa, coordinados con otros agentes deportivos públicos y privados; apoyo de iniciativas que puedan ser exportadas a otros ámbitos o entidades de la Comunidad de Madrid; difusión de campañas para sensibilizar a la población sobre los beneficios de la práctica regular de actividad física; facilitar el acceso a documentación técnica sobre actividad física y salud; y ofrecer formación continua a los profesionales del sector deportivo madrileño.

Toda la información sobre este programa puede consultarse visitando la página web www.comunidad.madrid/servicios/deportes/madrid-region-activa.